



5年生「宿泊学習」

6月7日(木)から2日間、北山少年自然の家で5年生の宿泊学習を実施しました。前日まで降っていた雨がやみ、1日目は井原山登山とキャンドルの集いを体験しました。

井原山は標高983mで、途中、急な上り坂が続いていましたが、遅れる子供は一人もいませんでした。お互いに「がんばれ!」と声を掛け合いながら登りきりました。



夕食後は、キャンドルの集いでした。各班とも工夫を凝らした出し物を準備していたので、楽しい時間を過ごすことができました。

2日目は早朝から雨音が響く天気でしたが、野外炊飯が始まる頃から雨がやみました。

各班ともご飯を炊いたり、カレーをつくられたりすることができました。



2日間の体験中には、集団としてきまりが守れず注意される場面もありましたが、全員で協力することの大切さを学ぶことができました。

歯のブラッシング



6月は歯の衛生月間です。本校では歯科検診にあわせて、歯科衛生士さんにブラッシング指導をしていただいています。

初めてブラッシング指導を受けた1年生の学級では、歯科衛生士さんの話を聞きながら、歯ブラシを動かしていました。時々机上の手鏡をのぞき込み、磨きたい歯の位置を確認していました。乳歯が抜けて永久歯が生えてくるこの時期に、正しいブラッシング方法を身に付けてほしいと思います。

毎週水曜日に実施しているフッ化物洗口のおかげで、むし歯になる子供の割合が低くなってきていますが、まずは歯磨きの習慣です。食べた磨きましよう。正しいブラッシングで歯の健康を守りましよう。

家庭学習 がんばろう週間



千代田中学校の中間テスト準備期間に合わせて、6月13日(水)から家庭学習にしっかりと取り組む週間を設定します。休日を含めて家庭学習の時間が少ないという本校の現状が、家庭学習の時間が増えたり、家庭学習の質が高まったりするような状況に変わっていくことを期待しています。**がんばろう週間の学習状況を記録するカード「ぐんぐん」を配布していますので、ご自宅で家庭学習の様子を記録してください。「家庭学習のすすめ」(配布済み)を活用してください。**